

El salón parroquial acoge la jornada preparatoria sobre la mujer rural

P. Olmedo
Conil

Varias decenas de mujeres de la localidad participaron ayer en la jornada preparatoria sobre la Mujer Rural puesta en marcha por la Delegación Provincial de Agricultura y Pesca, que dirige el socialista José Antonio Gómez Perinián. Su objetivo es la aprobación de un documento de propuestas para la igualdad de la mujer rural elaborado por ella misma.

Estas jornadas se desarrollarán en toda la provincia distribuidas por áreas. Así, en la zona de la Mancomunidad de Municipios de la Janda, responsables del Centro de Información de la Mujer dirigirán estos foros centrándose en tres temas: la for-

mación, el empleo y el autoempleo.

Según explicó la abogada del centro, Diana Andión, «pretendemos que cuando se hable de la mujer rural y de las medidas que necesitan sean ellas mismas las que las pidan y no personas ajenas a estos temas».

Su intención es que entre todas las mujeres que asistan a las jornadas redacten un documento de propuestas de actuación que sea representativo de todas las mujeres rurales, y llevarlo posteriormente a los poderes públicos.

Según explicó Diana Andión, cuando el Centro de Información de la Mujer recoja los resultados y las propuestas concretas de cada zona las resumirá en un solo documento y lo presentará

en las segundas jornadas provinciales de la mujer rural, que se celebrarán en abril del próximo año.

Tras el acto de presentación al que asistieron el alcalde, Antonio Roldán, y el delegado de Bienestar Social, Francisco Fernández, junto con las responsables comarcales, siguieron las charlas y reuniones durante todo el día.

El salón parroquial de la localidad fue el escenario de estas actividades, en las que después de abordar temas como la situación social y laboral de la mujer, las necesidades detectadas y los objetivos a cubrir, se constituyeron grupos que elaboraron sus propuestas. Con todas ellas se redactará el documento para la igualdad de la mujer rural.